

Medienmitteilung

BDP-Grossrat Peter Gerber zum Zweiten Fraktionsvizepräsidenten gewählt

Die BDP-Grossratsfraktion hat Peter Gerber einstimmig zu ihrem Zweiten Fraktionsvizepräsidenten gewählt. Parteipräsident Jan Gnägi und Fraktionspräsidentin Anita Luginbühl freuen sich auf die Zusammenarbeit.

Grossrat Peter Gerber wurde an einer Fraktionssitzung einstimmig zum Zweiten Fraktionsvizepräsidenten gewählt.

Peter Gerber, Grossrat seit den Wahlen 2018, hat einen eindrücklichen Leistungsausweis: Nicht nur hat er Exekutiverfahrung vorzuweisen - er war Gemeindepräsident von Schüpfen -, sondern ist auch beruflich erfolgreich tätig: Er war langjähriger Leiter der Spitäler Tiefenau und Ziegler (Spital Netz Bern) und führt seit 2017 als Direktor Frienisberg –üses Dorf, begleitet Leben im Dorf. Peter Gerber politisiert engagiert und lösungsorientiert.

Mit der Fraktion freuen sich Parteipräsident Jan Gnägi und Fraktionspräsidentin Anita Luginbühl auf die künftige Zusammenarbeit mit Peter Gerber und blicken voller Zuversicht auf die anstehenden Herausforderungen.

27.6.2019	
Auskunft:	
Peter Gerber Grossrat	079 259 51 06